Ronchin

Membres des Dragons Ronchin, elles jouent au soft-ball, une variante du base-ball

Julie et Marie, futures championnes d'europe?

C'est plutêt pas mal pour le club dont elle font partie. Toutes deux membres des Toutes deux membres des base-ball de la commune, Julie Hérent et Marie Capoen disputeront la qualification de championne de France (mixte) en soft-ball, une variante du base-ball, à Gap, en septembre.

Mais ce n'est pas tout. Avant ce départ pour le sud en septembre, ces deux jeunes filles, de 16 et 17 ans, encore junior, ont un défi plus grand à relever du 8 au 13 juillet en République Tchèque. En effet, elles ont

été toutes les deux sélectionnées en équipe de France féminine junior de base-ball.

« Il y a eu des présélections en décembre, raconte Marie. Et depuis nous sommes convoquées tous les mois à Saint-Raphaël pour des stages équipe de France. »

Quelques sacrifices

Ce n'est pas toujours facile pour ces étudiantes en première et terminale car cela impose quelques sacrifices : « Un week-end par mois, précise Julie, cela nous fait perdre une demijournée de classe. » Depuis fin juin, elles sont en matchs de préparation en Allemagne.

Puis, ce sera le championnat d'Europe où elles seront les seules représentantes nordistes parmi les 17 filles sélectionnées. « La France n'est pas favorite, explique Marie. En Europe, les meilleures, ce sont les Hollandaises et les Italiennes. Si nous terminons dans les dix premières, ce sera un bon résultat. »

Alors bonne chance à toutes les deux, en espérant que leur attente soit la bonne...

